モラージュ柏×マルバカップ

モラージュ柏×マルバの第 2021年3月14日旬 回マルバ全校合同*ミニ* 黄・ピンク)に分かれ、一試 の1・2年生は、5チーム (オレンジ・グレー・緑・

人と、5・6年生14人が参 ターの小学1・2年生20 校の参加希望選手とビジ ジュ柏で行われた。 ュ柏屋上のFFCモラー サッカー大会がモラージ 今回の大会はマルバ各 合5分のリーグ戦と、こ

メントは前後半8分と言 選をリーグ戦一試合5分 生が試合を開始。3チー9時1分から5・6年 1本で対戦。決勝トーナ ソン浦安・緑)に分れ、予 ム(FHFC・FCギャル 10分から5・6年

11時5分から試合開始

マルバCUP

1:2年生

| 試合開始時も気温は10度、晴天の最高気温16度、 | 前後半8分で行なわれた。 | ちらも決勝トーナメント

一も風で流されるほどの天 4、5 ㍍の風が常に吹き、 体感温度が低く、ボール

も、コートを広く使い、パ ス回しにも注意を払って 選手がいるのか、どこへ行 に空いているのか、どこに くのかを見極めることを いた。コーチも空間がどこ 試合では、各チー

チームとピンクチームが 選でトップだったオレンジ 最後に1点を取り3-2 でFCギャルソン浦安チ 1・2年生決勝では、予

FCギャルソン浦安チー アドバイス。白熱した試 5・6年生決勝では 対戦。ピンクチームがオレ 勝ち取った。 ンジチームを抑え優勝を

だろうと想像

ながら歩きまし

らどんなに綺

麗

合になった。

ミニサッカー大会

ホームページで。 続けられる予定。詳細は ダルと賞品が贈られた。 今後も大会は定期的に 入賞したチームへはメ

景色から戸建ての

住宅街へと変わり

ションが建ち並ぶ

少し歩くとマン

ます。道の反対側

から美味しそうな甘-

桜が見事な花を咲かせて

いました。ただ、かなり車

戦で2-2に持ち込むと

ムと緑チームが対戦。接

回缀 malva サッカースクール ホームページ



香りが。どうやらケーキ

屋さんのようです。同じく

反対側の少し先には桜の











買って、公園でプチ花見も

ケーキ屋さんでケーキを

よいですね。

しばらく歩くと、大き

さな公園があります。ここ

っていましたが、端には小

サッカー場の門は閉ま

で一休みもいいですね。道

ある公園がありました

垂れ桜を間に は横断歩道: の交通量が

近でみるには もないので枝 多く、近くに

大変そうです

5・6年生 優勝 FCギャルソン浦安

5.6年生

ちづくりネットワーク・こ る団体「かしわ子育てま できるように 一。 くり事業」を受託してい 子育て支援課から「子育 こ支援のネットワークづ 2017年度より柏市

に発行となった。 同誌は年1回の発行で、 ouch」が3月3日

Asymptotic designation of the second designa

行しているが、今回は感 させた。今号ではコロナ禍 志の記者が直接取材し、今年で4冊目。例年は有 イン取材などを行い完成 染予防のため少人数の座 でも子育て中の親子が集 談会やアンケート、オンラ はぐはぐ☆子育て応援フ

西周子跡で支援場点っ

柏で安心して子育てが

こっと」と、市民の有志た ちがつくる子育て情報誌 た。オンラインなどを活 用し、子育て当事者同士

OP EZERBON OS MUNITERON OS TENEDOCETEN

利用にはを含かかかるの7

É

聯

0000

touch entresses 100 班班子男子里面的点

育て支援拠点※」を特集

や支援者との繋がりを模

作

関係施設等に配架の予定

また、ウェブサイト

子育て支援拠点や子育て

の中、子育てにおいても特 さんは「今年度はコロナ禍 している。 に困難な状況がありまし 同団体代表の三好玲子 中の方はもちろん、地域 成した冊子です。子育て 索しながら取り組み、

とってみていただきたいで のたくさんの方々に手に す。」と想いを語る。

touch」は、 、地域 報を提供している。

touchWeb

に2か所ほど。スタッフが利用できる施設。柏市内 者、妊娠中の方が気軽に 関する悩み相談などもで 常駐しているので育児に ※就学前の乳幼児と保護 くわしくは「はぐはぐ

」サイトを参照。 散歩しながらの花見は 年は、健康維持も兼ねて、 迎えていると思います。今 いかがでしょうか?

はぐはぐ柏

新柏駅の東口からスタ します。駅のロー

しています。

子育てに関わる様々な情 「touchweb」では

新柏駅から桜並木に沿っ の号が出る頃には見頃を 気楽さで歩くとよいかも からバスに乗るくらいの るので、疲れてきたら途中 まりないものの、距離があ すコースです。高低差はあ て歩きながら柏駅を目指 しれません。桜並木は、こ 今月の沿線さんぽは ヨシノの木々が連なってい つぼみの状態でした。「新 ます。これが満開になった 道で、視線の先までソメイ よいくらいに真っすぐな 柏さくら通り」は、気持ち れるものの、全体的にまだ 始めの花がちらほら見ら 私が歩いた日は、

思います。



スタジアム近くの枝垂れ桜

MARKANIAN IN レイソル仕様のコン

道の反対側には枝垂れ 柏駅



合わせてソメイヨシノが 道は、新柏地区の開発に 植えられており、約1・5 柏さくら通り」です。この の左手に見えるのが「新 ンテア柏スタジアムがあ イソルの本拠地、三協フロ

、咲き るので、疲れた方はここで は柏駅行きのバス停があ とても静かでした。ここに ことを実感しました。歩 る日立台を目指します バスに乗るのも一案だと テア柏スタジアム周辺は なかったので、三協フロン ここからは緩やかな上り 発見し、スタジアムに近い イソル仕様のコンビニを 坂が続きます。途中で、レ いた当日は試合も練習も

> 通って柏駅を さすがレイソルロードと ルロードと呼 呼ばれるだけ 目指します あって、柏レ ばれる道を ました。

ラーメンの名店があるの 名店、和食の名店、そして メ通り」と呼んでいます。 で、私はこっそり「柏グル 私が歩いた日は、イタリア ◎歩行距離:約4% (写真•文=土肥佳子) いてみてください。

両端ではためいています。 のでは?など想像してい とこれを見て和んでいる 選手もサポーターもきつ と、ほっこりしてきます 援メッセージを見ている ちが書いたと思われる応 愛い垂れ幕が。子どもた のフェンスには地元のサッ 育園がありました。そこ イソルの黄色い旗が道の ーをもらえた気がしてき たら、私も便乗してパワ 少し進むと、左手に保 チームを応援する可 解除となっているはずな ので、どうなるのか…。 までには緊急事態宣言は してありました。発行日 「予約のみ」との張り紙が ンのお店も和食のお店も

物に囲まれてきました。 点在していました。脇道 を探検しながら、ぜひ覗 自転車のお店、センスの良 テリアのお店、オシャレな るようです。柏駅東口に到 どうやら駅に近づいてい ト周辺に個性的な店舗が テージファッションやイン 着するまでに、素敵なビン さが光る花屋など、ルー 気になりつつ歩いていく 徐々に周辺が高い建

ようです。左折して、柏レ

うか?

交番の脇を

通り、レイソ

さくら通り」はここまでの たらないことから、「新柏 その先には桜並木が見当 な交差点に着きました

路沿いの木には蕾がふく

らんでいました。どのよう

な花を咲かせるのでしょ

この道は、イタリアンの